

Las tres N

Antonio Garcia



Image not found.

Capítulo 1

En la vida nunca solemos darnos cuenta de los detalles de la vida, y menos de aquellos tan pequeños que terminan siendo los más grandes e importantes a lo largo de nuestras vidas, no todos solemos notar o percibir aquellos detalles, son tan comunes y suelen ser lo que vemos día con día, eso nos lleva con la historia de nuestro amigo Meliodas, no pretende ser un drama juvenil o exageraciones de aquellas que al final de la historia todos deseamos que nos pasara, este no es el caso, esta historia es algo que cualquiera persona puede vivir, no es algo lejos de la realidad, es algo tan monotono que tu tambien puedes estar viviendo, al final nuestra vida es una gran historia que le podemos contar a nuestros nietos y asombrarlos, todo esta en saber contar la historia.

sin tanta palabreria y pretextos demosle su inicio a esta historia del mundo, un día tan monoto y aburrido, como la mayoría del tiempo el viento soplabá, un viento gelido pero acogedor, en un salón de clases, justo a lado de una gran ventana se encontraba Meliodas, de cabello castaño(algo poco usual ver en un hombre pero curioso de ver), era un joven promedio no más de 16 años, con unos rasgos fáciles muy comunes nada fuera de lo común, cara redonda, mirada tranquila, su estatura rondaba los 1.70 m(era una altura ya un poco inusual donde él vivía) y lo que le hacía juego con su cabello eran sus ojos cafés claros y lindos como la miel bien cosechada, todo lo anterior era una combinación curiosa para todos tanto que le terminaron apodando "cacao", era un estudiante común que no era muy sociable pero cuando alguien se le acercaba no le negaba la plática, no dejaba con la palabra en la boca, era muy respetuoso, pero cuando había confianza era más platicador y alegre, Meliodas estaba cursando el segundo año de la preparatoria, estaba en el cuarto semestre, sus notas iban mejorando en ciertas asignaturas y en otras simplemente se mantenía, pero aun así siendo alguien con potencial de hacer amigos y resaltar, él nunca lo llevó a cabo, aun así Meliodas no consideraba a nadie como amigo y nadie hacía lo mismo con él, por que el joven tenía unos gustos que a los demás le parecían algo poco común en alguien como él, por que Meliodas se sentaba en el salón de clases lo más cerca de la ventana que fuera posible y cada tiempo libre que tenía en clases e incluso en el descanso se ponía a mirar el cielo y como pasaban las nubes, era tanto su gusto por ello que incluso no probaba vocado en todo el día escolar, nadie supo darle la explicación verdadera, todos suponían que por que se sentía superior a los demás o que simplemente era una excentricidad de él, pero jamás hubo una verdadera respuesta, al menos Meliodas nunca dio alguna, el lugar donde vivía era una comunidad que se encontraba lejos de ser una ciudad pero no estaba tan vieja como parece ser un pueblo, la comunidad se llamaba Cown, era un lugar muy pacífico, no sucedía grandes cosas como en la gran capital "ciudad blanca" que el nombre de

la capital tomo ese nombre por ser una ciudad muy tranquila y segura.

El segundo año de preparatoria se estaba dirigiendo a su final, en aquella prepa se acostumbra en el último año escolar llevar una especialidad que es obligación escoger una y cuya decisión tenía en un serio dilema a Meliodas.

-¿humanidades, biológicas o administración?- valbuseaba Meliodas totalmente perdido en sí mismo.